

Diputado Alexis Sepúlveda apoya la eliminación del pago de contribuciones de la primera casa a los Adultos

El diputado Alexis Sepúlveda (Partido Radical) es uno de los parlamentarios patrocinantes del proyecto presentado junto al presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, para eliminar el pago de contribuciones a los adultos mayores en su primera casa. Al respecto, el parlamentario señaló que “un grupo transversal de diputados y diputadas junto al presidente de la Cámara, José Miguel Castro, hemos presentado un proyecto para

eliminar el pago de contribuciones en la primera casa a los adultos mayores”.

Según fundamentó, “hay que recordar que los adultos mayores cuando jubilan bajan sustancialmente sus ingresos, aumentan los pagos de medicamentos. Y finalmente el pago de estas contribuciones de una casa que han construido con mucho esfuerzo durante muchos años con sus ingresos termina siendo una gran problemática y terminan vendiendo bajo la pre-

sión de las grandes inmobiliarias”.

Considerando esto, afirmó que “creo que este proyecto atiende un reclamo justificado. ¿Por qué seguir pagando contribuciones en la primera casa de los adultos mayores?”.

Finalmente, manifestó que “es una solución que esperamos que pueda ser atendida y que el Ejecutivo la tome como propia. Es el momento de que la clase media tenga algún beneficio”.

